



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. José Ignacio ECHÁNIZ SALGADO, Diputado por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes **preguntas al Gobierno**, de las que desea obtener **respuestas por escrito**.

El pasado 10 de diciembre de 2019 trascendieron públicamente unas declaraciones realizadas desde Podemos en las que proponen la supresión del modelo Muface.

El planteamiento de Podemos para eliminar el mutualismo administrativo, coincidente con el defendido por la 'Fundación Alternativas' en 2015 y por 'Más País' durante la campaña previa a las elecciones generales celebradas el pasado mes de noviembre, tiene como punto de partida imposibilitar que las personas que vayan accediendo desde ahora a un puesto de funcionario puedan escoger tanto Muface como Isfas y Mugeju, y formen parte directamente de la sanidad pública.

Por ello, y teniendo presente el papel desempeñado por Podemos en la formación de Gobierno, se pregunta:

- ¿Tiene previsto el Gobierno suprimir el modelo Muface?
De ser así, ¿En qué plazos de tiempo?
- ¿Tendrá en cuenta el Gobierno la opinión del sector sanitario en conjunto, así como la de los funcionarios, antes de tomar la decisión de suprimir el modelo Muface?



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

- ¿Considera el Gobierno que la supresión del modelo Muface tendría efectos positivos tanto en la asistencia sanitaria prestada como en el funcionamiento del sistema sanitario? (De ser así, precisar los efectos)

Madrid, 13 de enero de 2020

Fdo:

EL DIPUTADO

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL ADJUNTA